

NTB dan Ningxia Tiongkok Pererat Hubungan, Bahas Potensi Kerja Sama Strategis

Syafruddin Adi - NTB.WARTASOSIAL.COM

Dec 18, 2024 - 10:47



MATARAM, NTB – Menandai tujuh tahun hubungan erat antara Provinsi NTB dan Provinsi Ningxia, Tiongkok, delegasi Ningxia disambut hangat oleh Sekretaris Daerah NTB, Drs. H. Lalu Gita Ariadi, M.Si, di Pendopo Gubernur NTB, Selasa (17/12/2024). Pertemuan tersebut menjadi ajang eksplorasi peluang kerja sama di berbagai sektor strategis, termasuk pertanian, peternakan,

perikanan, kelautan, pertambangan, dan pariwisata.

Dalam sambutannya, Miq Gita – sapaan akrab Sekda NTB – menyampaikan antusiasme atas kunjungan ini dan harapan untuk memperkuat hubungan bilateral melalui investasi dan inovasi.

"Senang sekali kami menyambut kedatangan delegasi Ningxia. Semoga kunjungan ini menghasilkan kesepakatan yang membawa manfaat besar bagi kedua belah pihak, terutama dalam mendukung kemajuan NTB di berbagai sektor," ujarnya.

Fokus pada Hilirisasi dan Ketahanan Pangan

Miq Gita menekankan pentingnya meningkatkan nilai tambah produk NTB yang diekspor. Ia berharap komoditas unggulan NTB, seperti hasil pertanian dan kelautan, tidak hanya diekspor dalam bentuk bahan mentah tetapi juga dalam bentuk olahan.



Selain itu, sejalan dengan program Presiden Prabowo Subianto terkait ketahanan pangan dan Makan Bergizi Gratis, NTB membuka peluang belajar dari Ningxia untuk meningkatkan produktivitas sektor pertanian.

"Kami ingin belajar dari pengalaman Ningxia dalam mengelola pertanian yang efisien dan berkelanjutan. Kami juga mengundang investor untuk berkontribusi dalam meningkatkan produksi pangan di NTB," ungkapnya.

Miq Gita turut mengusulkan kerja sama pendidikan untuk memungkinkan pelajar NTB melanjutkan studi di Ningxia, guna mendorong transfer pengetahuan dan teknologi.

Delegasi Ningxia Terkesan dengan Potensi NTB

Bai Yuzhen, Direktur Jenderal Kantor Urusan Luar Negeri Ningxia sekaligus ketua delegasi, menyatakan kekagumannya terhadap potensi NTB, terutama di sektor pariwisata, budaya, dan pertanian.

"Kami sangat tertarik dengan keindahan alam, budaya, dan potensi agrikultur NTB. Kami yakin kerja sama ini akan membawa perkembangan positif untuk kedua wilayah," ujarnya. Bai juga memastikan Ningxia siap menjalin kerja sama

lebih lanjut dengan NTB.

Meningkatkan Investasi untuk Masa Depan

Kunjungan delegasi Ningxia ini merupakan bagian dari inisiatif Pemerintah Provinsi NTB untuk menarik lebih banyak investasi luar negeri. Dengan fokus pada sektor unggulan dan inovasi di bidang pendidikan dan teknologi, kerja sama ini diharapkan mampu membawa NTB ke panggung global sebagai wilayah yang kompetitif, berdaya saing, dan sejahtera.

"Kami optimistis kolaborasi ini akan membuka jalan bagi kemajuan yang berkelanjutan dan mengukuhkan posisi NTB sebagai mitra strategis di tingkat internasional," tutup Miq Gita.

Kunjungan ini menjadi langkah nyata dalam mempererat hubungan kedua provinsi, membuka peluang investasi, dan menjadikan NTB sebagai pemain utama dalam pembangunan nasional menuju Indonesia Emas 2045. (Adb)